

**PENINGKATAN HASIL BELAJAR MATEMATIKA SISWA KELAS IV
DENGAN MODEL *NUMBERED HEADS TOGETHER* DI SD NEGERI 05
KELURAHAN KAMPUNG PONDOK KOTA PARIAMAN**

Silfi Mailani¹ Susi Herawati² Syafni Gustina Sari¹

¹Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

²Program Studi Pendidikan Matematika

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Universitas Bung Hatta.

e-mail: silfimailani30@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa kelas IV SDN 05 Kampung Pondok pada pokok bahasan bilangan bulat menerapkan model pembelajaran *Numbered Head Together*. Jenis penelitian ini adalah PTK dengan subjek penelitian siswa kelas IV SDN 05 Kampung Pondok yang berjumlah 23 siswa. Penelitian ini berlangsung dalam dua siklus. Instrumen yang digunakan adalah lembar observasi, soal tes dan dokumentasi. Data dianalisis secara deskriptif kualitatif dan kuantitatif. Indikator keberhasilan penelitian ini adalah jika minimal 70% siswa telah mencapai KKM yaitu 60 dan nilai rata-rata kelas mengalami peningkatan pada setiap siklusnya. Penelitian ini dilaksanakan dengan menerapkan model pembelajaran *Numbered Head Together* dalam pembelajaran bilangan bulat. Proses pembelajaran dilaksanakan dengan menerapkan asas, kerangka, serta prinsip-prinsip *Numbered Head Together*. Hasil penelitian menunjukkan adanya peningkatan hasil belajar pada setiap siklus. Pada pelaksanaan siklus 1, model pembelajaran *Numbered Head Together* mulai diterapkan. Jumlah siswa yang memiliki ketuntasan adalah 17 orang dengan persentase 73, 91% sedangkan siswa yang belum tuntas ada 6 orang dengan persentase 26, 09%. Namun, pembelajaran pada siklus I belum mencapai keberhasilan sehingga perlu dilaksanakan siklus II. Pada siklus II, jumlah siswa yang tuntas mengalami peningkatan menjadi 20 orang siswa dengan persentase 86, 95% sedangkan yang belum tuntas ada 3 orang dengan persentase 13, 05%. Hasil yang diperoleh pada siklus II telah mencapai kriteria keberhasilan dalam penelitian ini, sehingga penelitian ini tidak dilanjutkan ke siklus berikutnya.

Kata kunci: Hasil Belajar Matematika dan *Numbered Head Together*